

Centro de Estudios Avanzado en Zonas Áridas (CEAZA) Casilla 599 – La Serena – Chile Fono 56-51-2204378 – Fax 56-51-2334741 E-mail info@ceaza.cl

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

DE

CENTRO DE ESTUDIOS AVANZADOS EN ZONAS ÁRIDAS

La política de privacidad del Centro de Estudios Avanzados en Zonas Áridas CEAZA (de aquí en adelante, "el Centro"), tiene por objetivo declarar los medios de recolección de los datos personales a través de los distintos medios en que el Centro interactúa con el público general, junto con el tratamiento y el uso de la información generada, además de la responsabilidad por parte del Centro en el uso de los datos.

I.- Formas de recopilación de datos.

El Centro tiene a su disposición procesos que se encargan de recolectar datos del público general con que interactúa. Dichos procesos pueden clasificarse de dos formas:

a)Automáticos: Procesos de índole electrónica, presentes en dispositivos como Computadores, Smartphones, Tablets, etc., que se ejecutan cuando permiten recopilar aspectos demográficos de usuarios que interactúan con las plataformas digitales en que el Centro tiene presencia. Los tipos de datos podrán ser de índole general, como el rango etario, el país desde donde el usuario genera una interacción con el Centro, la hora del día en que se realiza la interacción, la cantidad de visitas a determinadas plataformas o páginas web, y las páginas que más se visitan.

b)Manuales: Procesos que se emplean como una solicitud de información directa por parte del Centro, imágenes de video o fotográficas y declaraciones orales (cuñas) ya sean grabadas en audio o video, ejecutados en eventos de difusión, visitas al Centro, encuentros sociales y medios de prensa. Los tipos de datos podrán ser índole específica, como el nombre, RUN (si aplica), correo electrónico, ocupación, consultas de tipo periodística para artículos de prensa (radiales, escritos o audiovisuales), entre otros.

II.- Tratamiento y uso de la información.

El Centro, con la información obtenida, genera productos de uso interno con resultados estadísticos, utilizando herramientas como hojas de cálculo, presentaciones con diapositivas, y la herramienta web "Google Analytics".

a) Comunicaciones de los datos a terceros.

Los datos personales no se comunicarán a terceros, a menos que, sea necesario dicho procedimiento para la prestación de servicios, con terceros que, a su vez, cumplan con las garantías necesarias sobre protección de datos y previa notificación al usuario.

Los datos anónimos, es decir, demográficos, agregados y/o estadísticos, tendrán origen y almacenamiento en las herramientas de marketing utilizadas, para generar informes y métricas sobre el uso de la información que genera el Centro como resultado de sus actividades de investigación, y de la interacción de usuarios con el Centro.

Las declaraciones requeridas con fines informativos a terceros serán utilizadas en artículos periodísticos que serán publicados tanto en medios de comunicación de la misma corporación (página web, redes sociales) como, eventualmente, en medios de comunicación masivos (diarios, radios, tv, páginas webs de todos ellos).

III.- Responsabilidad del CEAZA por el uso de datos.

Ceaza se asegurará de que los datos recolectados no tengan fines indebidos (como su venta o intercambio por otros bienes), y obligará a sus funcionarios a regirse por el secreto profesional de estos datos, sin embargo, la entidad no se hace responsable del uso de los datos personales que sus titulares entreguen a terceros, en espacios abiertos al público.

Ceaza no venderá, cederá ni distribuirá la información personal que es recopilada sin su consentimiento, salvo que sea requerido por un juez con un orden judicial.

Menores de edad.

Ceaza pide a los padres o tutores que informen a los menores de edad acerca del uso responsable y seguro de sus datos de carácter personal cuando participen en actividades on-line. Ceaza no tiene intención alguna de recoger Información Personal de menores de 18 años. Cuando sea necesario, dará instrucciones específicas a los menores para que no proporcionen datos de carácter personal en nuestro sitio web.

Si el menor nos ha proporcionado datos de carácter personal, el padre o tutor del menor deberá ponerse en contacto con nosotros a través de nuestro correo electrónico señalada

en esta Política de Privacidad y Protección de Datos si desea que cancelemos dicha información de nuestros registros. Dedicaremos todos los esfuerzos razonables a nuestro alcance a fin de cancelar la información del menor de nuestras bases de datos.

IV. Derechos de los Usuarios.

El Usuario podrá ejercitar en cualquier momento sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus Datos Personales, mediante solicitud realizada a la siguiente dirección de email: info@ceaza.cl

V. Cambios a la Política de Privacidad y Protección de Datos.

Ceaza puede cambiar su Política de Privacidad y Protección de Datos en cualquier momento conforme la legislación vigente. Cualquier cambio en esta Política de Privacidad y Protección de Datos será publicado en la página web y haremos todo lo posible para notificarle a usted de cualquier cambio significativo. Lo exhortamos a que visite nuestro sitio web con frecuencia para mantenerse informado acerca de cómo utilizamos su información personal.

VI. Jurisdicción y Ley Aplicable.

Todo lo relativo a la interpretación y cumplimiento de la presente Política de Privacidad y Protección de Datos de Ceaza estará regido exclusivamente por las leyes de la República de Chile. Cualquier controversia será sometida a los Tribunales Ordinarios de Chile.

VII. Contacto.

Si tuviera alguna duda o inquietud acerca de nuestra Política de Privacidad o de la recolección de datos, por favor envíenos un mensaje de correo electrónico a info@ceaza.cl

15.- Declaración final.

El envío de Datos Personales, mediante los formularios de contactos, por la suscripción de las newsletters o por el uso de otros servicios ofrecidos por Ceaza supone el consentimiento expreso al tratamiento de los Datos Personales por Ceaza en los términos descritos en la presente Política de Privacidad y Protección de Datos.

Se hace presente además, que por esta Política de Privacidad y Protección de Datos, Ceaza no está suscribiendo contrato ni compromiso alguno que la obligue con sus Usuarios, si no que solo tiene una finalidad informativa.

Mónica Astorga G Unidad Jurídica Ceaza